



Vizeweltmeisterin geehrt

Karate Anlässlich des in Sursee ausgetragenen ersten Qualifikationsturniers für die Schweizer Meisterschaften vom kommenden November in Aarberg hat der Nationale Karate-Verband Amélie Voegelin für ihre letztjährige WM-Medaille geehrt. Die Karateka aus Tüscherz-Alfermée war Ende Oktober auf der spanischen Kanareninsel Teneriffa gleich bei ihrer ersten WM-Teilnahme Vizeweltmeisterin in der U16-Altersklasse bis 47 kg geworden. Am

gleichen Turnier hatte ihre Zwillingsschwester Florence Voegelin den 11. Platz erreicht. Letztes Wochenende kam es nun in Sursee zum Geschwisterduell zwischen den beiden Nachwuchskämpferinnen des Karate-Do Neuchâtel. Schliesslich setzte sich Florence Voegelin im Final der U18-Kategorie bis 53 kg mit 9:2 Punkten klar durch und gewann Gold, während sich Amélie Voegelin über ihre nächste Silbermedaille freute. *mt/fri/Bild: zvg*